
幸ケ谷小学校おやじの会 １１月定例会 議事録 

日時：2023 年１１月 1８日（土）16 時３0 分〜18 時 00 分 

グリーン棟２階第 2 音楽室 

出席者（合計２４名） 

おやじの会：（合計 19 名、敬称略） 

会長（海老澤）、副会長（大関、平尾）、会計（田栗）、IT（和田(耕)、須藤）、書記（池西、井上、杉田） 

是川、國井、中村(匡)、鈴木(秀)、鈴木(圭)、鈴木(俊)、佐藤(純)、佐藤(賢)、田中(り)、伊藤(明) 

幸ケ谷小学校：（合計５名） 

本庄校長、神山副校長、松永先生、塩澤先生、田中先生、 

※今回から現地開催のみとし、オンラインは行わない。 

 

議事 

1.スポフェスについて (大関さん)(先生方) 

◎学校の振り返り 

【成果】 

・全校で行事に取り組む経験になり、他学年の頑張りを認め合う機会になった。 

・保護者アンケートで、ほとんどの子どもがスポフェスを楽しめていたとの回答であった。 

・昨年は６年生のみであったリレーを、低・中・高学年で行うことができた。 

・２学年入れ替え制で実施することができた。 

・おやじの会の誘導に感謝の声が多かった。 

【課題・意見】 

・団体競技を含め、過去のような形式を望む声もあった。 

 ⇒児童数、保護者数、グラウンドのキャパシティから、今回の形が良いと考えている。 

・徒競走参観を横から見たい、ゆっくり見たいという意見があった。 

・タイムスケジュール通りにいかず、遅れてしまった。 

・児童の椅子のグラウンドへの運び出しが大変という意見があった。 

◎おやじの振り返り 

・安全に実施することができた。 

・全体を通して、大きな問題はなかった。 

・トランシーバーや拡声器、メガホンが役立った。メガホンは持ち運びが楽で、保護者も耳を傾けてくれやすか

った。 

・進行に遅れが出たものの、柔軟に対応することができた。 

・朝の草刈りが想定外であった。 

・PTA との連携を想定し、事前に確認をしあえると良い。 

・コード埋めをしたものの、浮き上がってしまった。来年はスコップの準備が必要。 

・応援団の保護者の観覧場所を、事前にもっと練っておけると良かった。 

・歩道橋から入場する子どもと保護者の移動が重なってしまったため、来年以降はその想定が必要。 

・保護者の全員入場を待たずに徒競走をスタートさせたことで、スムーズに進行できた。 

・徒競走の順番の名簿を用意してもらうか、担当する先生がいてくれると良い。 

・公園側通路が狭く、保護者が立ち止まると渋滞が起きてしまった。そのため、おやじの配置を検討した方が良

い。⇒立ち止まらないように学校に掲示をしてもらう案が出た。 

・集団演技後、リレー観戦についてアナウンスしたことでスムーズに移動ができた。 



・リレーを観戦しない保護者が大半であったことは想定外であったが、そのためスムーズに移動ができた。 

・片付けはスムーズに実施できた。 

・歩道橋前に看板があったため、そこから入場できるように見えてしまっていた。 

・徒競走をレースの順番ごとの並んでもらうことができた。何コースかの案内を行うことでスムーズに進行でき

たため、来年からも必要。 

・水まきの作業をおやじでも手伝えると良い。 

・部をまたいで観戦する人の案内について、もっと練っておいた方が良いかもしれない。 

・進行が遅れているときに、公園で整列している保護者に、入場まであと何分くらいかアナウンスできると良い。 

・警備から見て、自転車を止めようとする人はいたが、おやじが抑止力になっていた。曲がり角など、配置に検

討の余地あり。 

 

2.栗中バザー(海老澤さん) 

・想定よりも客数が少なかった。他のコンテンツが少なかったように思われる。 

・調理のオペレーションはスムーズに行えた。 

・販売の回転は良く、手早く行うことができた。リピーターが多かった。 

・チーズ味が圧倒的に売れたため、販売比率を上げてよいと思われる。 

・ホットクを知らない子が多かった。 

 

 3.クローバー祭りについて (海老澤さん) 

・１１月２５日（土）実施。 

・今年はゲーム回数の制限が撤廃される。 

・今年から飲食ブースが設置されることになり、地域の商店が呼ばれる予定。 

・未就学児にも景品を渡す。 

・おやじバンド（リーダー：海老澤さん） 

-午前１１時～１１時半頃になる予定。 

・フリマ（リーダー：田中(り)さん） 

-午前１０時～１１時、午後は１３時から再開。ブルー棟更衣室にて実施。 

-フリマの景品について、午前中に来られないおやじの分を代わりに持ってくるなど、おやじ同士で声を掛け

合っていきたい。 

-フリマ用にエコバックなどを持ってきてもらうように、PTA からマチコミに流してもらえるよう依頼。 

・ストラックアウト（リーダー：佐藤(純)さん） 

 -１３時から開始。 

-モニターを準備し、おやじチャンネルを流す。 

 -得点の閾値を決めておき、その得点以上の人を記録してモニターに順位を映していく 

 -投球回数は前年と同じく６球。 

 -ゲーム回数の制限がなくなったため、参加賞やビンゴ賞は先着順。 

・輪投げ（リーダー：鈴木(秀)さん） 

-１３時から開始。 

-１０円、３０円、１００円の駄菓子を用意。 

-景品は先着順。 

 

4.ＰＴＡから(海老澤さん) 



・特になし 

 

5.地域・共育倶楽部から (國井さん) 

・１２月３日（日）にグラウンドゴルフあり。申し込みを忘れている人は國井さんに連絡。 

・２月のハピスマで、１，２年向けにスポーツ振興会で竹馬を実施する。１，２年生の親は検討を。 

・流しそうめん用の竹は処分することになった。 

 

6. その他 

・１２月に学校運営協議会が開催され、海老澤さんが参加予定。１２月定例会にて共有。 

 

次回 12/16(土)16 時～ グリーン棟 2 階 第 2 音楽室 


